

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang positif antara *need for achievement* dengan minat berwirausaha pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana Yogyakarta. Semakin tinggi *need for achievement* pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana Yogyakarta maka semakin tinggi pula minat berwirausaha pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana Yogyakarta. Sebaliknya semakin rendah *need for achievement* pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana Yogyakarta maka akan semakin rendah pula minat berwirausaha pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana Yogyakarta.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian kali ini, maka saran yang dapat peneliti berikan yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Subjek Penelitian

Saran yang dapat peneliti berikan bagi subjek penelitian dalam hal ini adalah mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana Yogyakarta yang memiliki *need for achievement* atau motivasi berprestasi yang tinggi agar dapat selalu mempertahankan serta mengembangkan ide-

ide yang kreatif dan inovatif yang juga dapat menumbuhkan minat berwirausaha pada diri individu agar dapat menghadapi sebuah permasalahan yang rumit dan dapat menentukan jalan keluar dari permasalahan yang akan dihadapi terlebih dalam bidang wirausaha.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik dalam melaksanakan penelitian serupa atau memiliki tujuan untuk mengembangkan penelitian, disarankan untuk meneliti atau menggali keseluruhan faktor yang dapat mempengaruhi minat berwirausaha yang tidak diteliti pada penelitian ini. Hal ini berdasarkan dengan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa variabel need for achievement berkontribusi sebesar 18% terhadap minat berwirausaha dan sisanya sebesar 82% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Selanjutnya bagi penelitian mendatang diharapkan untuk dapat melakukan penelitian dengan subjek serta tempat yang berbeda dengan tujuan memperluas ilmu pengetahuan.